



Gobierno de  
**Baja California Sur**



Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa.

**Fecha: 11/enero/2024.**

## **INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES 2023 COMITÉ DE ÉTICA Y DE PREVENCIÓN CONFLICTOS DE INTERÉS**

En mi calidad de Presidente del Comité de Ética del Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa, nombramiento que fue otorgado a través del oficio No. ISIFE/0053/2022 del día 4 de febrero del 2022 por el Titular del Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa de ésta la Dependencia, por lo que me permito presentar el informe de las actividades realizadas por el Comité.

### **INFORME**

El día 17 de marzo del año 2023 siendo las 10:00 horas, se reunieron en las instalaciones que ocupa la Sala de Juntas del Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa, ubicada en carretera a Pichilingue kilómetro 1.5, colonia Lomas de Palmira, La Paz, Baja California Sur se llevó a cabo la primera reunión ordinaria del año, en la cual se atendieron los siguientes puntos:

Presentación del Informe Anual 2022.

Nombramiento de vocales.

Presentación y autorización del Programa de trabajo anual 2023.

Por lo anterior El Presidente del Comité presenta el informe anual de actividades 2022 que fue enviado a la Contraloría General del Estado, en el cual se manifiestan todas las actividades desarrolladas y promovidas por el Comité.

De igual forma El Presidente del Comité comenta que existen 2 bajas de miembros del Comité, un vocal y un suplente, quedando asentado como acuerdo 1: Se le notificará a la Arq. Karla Lizeth Montes Pérez, que toma el lugar del Ing. Edwin Tomas Montes López como vocal titular, apegado a lo que dictan los Lineamientos para la Integración del Comité y que su suplente será la Arq. Sandra Castro Cordero, quedando pendiente para la siguiente reunión la asignación del cargo de suplente de la Lic. Gloria Margarita Zarate Alfaro.



Como punto final de éste reunión se presenta propuesta de Programa de trabajo anual 2023, para ser revisada y autorizada por los miembros del Comité, quedando cómo acuerdo 2: Queda aprobado el plan anual del trabajo 2023 por todos los miembros presentes.



El día 26 de septiembre del año 2023 se llevó a cabo la segunda reunión ordinaria del Comité de Ética de éste Instituto en la cual se tocaron los siguientes puntos:

**Presentación de nuevos Vocales y Suplente.  
Programa de Capacitaciones en materia de Ética  
Actualización del Directorio de Miembros del Comité.**

En dicha reunión se presentó a las Arquitectas Karla Lizeth Montes Pérez y Ana Belén Cosío Bénson, así como, los suplentes la Lic. Gloria Yaneth García Fernández y el C. Francisco Javier Martínez Aripez.

Ante lo anterior se llevó a cabo la actualización de los miembros del comité mismo que fue enviado a la Contraloría General del Estado para su conocimiento.

De igual forma se solicitó a la Contraloría General del Estado la impartición de capacitación al personal de éste Instituto en materia de Ética Gubernamental, mediante oficio ISIFE/DG/1182/2023 del día 20 de septiembre del 2023.



Dando seguimiento al Programa Anual de Trabajo del Comité 2023, se llevó a cabo la difusión del Código de Ética y del Código de Conducta de nuestro Instituto al Personal y se llevó la firma de la carta compromiso de su conocimiento y cumplimiento por la totalidad del personal.

De igual forma, se dio a conocer mediante memorándum circular no. CE/003/2023 se dio a conocer el Procedimiento Para Someter denuncia y protocolo de atención a denuncias.

Se llevó a cabo la actualización del directorio de los integrantes del comité y enviado para su conocimiento a la Contraloría General del Estado periódicamente.

Por medio del oficio No. ISIFE/DG/1182/2023 de fecha 20 de septiembre del 2023, mediante el cual se solicitó a la Contraloría General del Estado una capacitación en materia de Ética Pública, con el objetivo de que los servidores públicos de este Instituto de la Infraestructura Física Educativa, reforzemos y asimilemos la importancia de la Ética Pública, Transparencia e Integridad en la Administración Pública, de la cual estamos en espera de que pueda ser impartida.



Gobierno de  
**Baja California Sur**



Instituto Sudcaliforniano de la Infraestructura Física Educativa.

Se llevó a cabo la difusión de los puntos torales de los Códigos de Ética y Conducta por medio de carteles que se pegaron en puntos estratégicos dentro del Instituto.



Se continuará trabajando con diferentes actividades de difusión de los diversos temas en relación a la Ética y la Conducta de los servidores públicos.

Atentamente:

**Lic. Daniel Rodrigo Contreras Cosiό**  
**Presidente del Comité de Ética del ISIFE.**